

北陽小学校 4年生 学年便り

クローバー



2021. 8. 27 NO.18

プッシュステンド作りを楽しんでいます!

図工「光とかげから生まれる」の学習で、プッシュステンドを作成しています。プッシュステンドとは、簡単に作れるステンドグラスです。厚い紙をカッターで切るとのりが付いた透明なフィルムが出てきます。そこにプッシュカラーを押し当てると簡単に色が付くというものです。最初は、手順に戸惑っていましたが、慣れると集中し楽しんでいる様子が見られました。出来上がりが楽しみですですね。



新しい教科書!

9月1日(水)に新しい教科書を持ち帰ります。今回の配布は、冊数が多くないため持ち帰り用の袋の用意はなくてかまいません。学校で子どもたちが乱丁落丁の確認をしていますが、念のためご家庭でも見ていただきますようお願いいたします。

給食の有無

8月31日(火) 給食なし4時間で下校
9月 3日(金) 給食あり6時間授業
※3日(金)は、当初、社会見学で給食がない予定でしたが、変更となりました。

毎日、体育!

運動会の練習や準備のため、来週は毎日体育を実施します。以前にも、ご案内申し上げましたが、『汚れてもよく動きやすい服装』で登校するようにご確認をお願いいたします。また、高い気温の日も考えられますので、水筒のご用意も、合わせてお願いいたします。

創意工夫展に出展!

例年通り、学年から2点を出展することになりました。4年生の担任で検討した結果、今回は次の2名の作品となりました。

<自由創作部門>

■■■■さん 「割りばし観覧車」

<創意工夫部門>

■■■■さん

「スピードゲーム」

新型コロナ感染症対策の一環で、会場での展示ではなく学校のホームページ上に写真を掲載いたします。